



[Voir le fil d'Ariane](#)

Rentrée scolaire : Patricia Miralles au lycée militaire d'Autun

Jeunesse

Direction : Ministère des Armées / Publié le : 06/09/2022

Pour cette rentrée scolaire, Patricia Miralles, secrétaire d'État auprès du ministre des armées, chargée des Anciens combattants et de la Mémoire s'est rendue au lycée militaire d'Autun. L'occasion pour elle de valoriser des établissements, où chacun peut trouver sa place.



Pour la rentrée scolaire 2022, Patricia Miralles, s'est rendue au lycée militaire d'Autun - © Ministère des Armées

Si douze millions d'élèves ont repris le chemin de l'école ce mois-ci en France, cinq mille d'entre eux ont effectué leur rentrée dans un établissement militaire. Une journée que ne voulait pas manquer la secrétaire d'État, qui est allée à la rencontre des 798 élèves du collège et lycée militaire d'Autun, également doté de **classes préparatoires aux études supérieures** et **aux grandes écoles**.

Un environnement unique

Cette visite a été l'occasion pour elle de saluer un exemple de coopération entre le ministère des Armées et celui de l'Éducation nationale et de la jeunesse, permettant d'offrir une exemplarité

académique. A Autun, les collégiens et lycéens ont le sentiment de faire corps avec un environnement militaire et ses valeurs : « *Après plusieurs années, l'étudiant acquiert une grande proximité avec les professeurs, pour beaucoup officiers et sous-officiers de l'armée de Terre. Les élèves s'enracinent dans une communauté qui constitue presque une famille, avec un enseignement d'excellente qualité* », déclarait Patricia Miralles. Les intéressés, d'ailleurs, sont unanimes. Pour beaucoup, intégrer l'établissement revient à quitter leurs parents, parfois dès la sixième pour rejoindre l'internat. Mais les notions d'esprit de famille, de cohésion, d'entraide et de camaraderie, permettant de dépasser le sentiment de déracinement, reviennent dans toutes les bouches au moment d'évoquer l'institution.

Un encadrement spécifique pour un public varié, où l'égalité des chances est hissée en haut des priorités. Un motif de satisfaction pour la secrétaire d'État, qui a félicité le corps académique, essentiel dans la « *transmission des valeurs républicaines, le goût du respect et la compréhension du rôle cruciale de nos armées* ».

Le saviez-vous ?

Le lycée militaire d'Autun est un établissement d'enseignement général, technologique et supérieur placé sous la tutelle du ministère des Armées. Il est l'un des six lycées de la Défense du ministère des Armées avec les lycées d'Aix-en-Provence, de Saint-Cyr l'École, le Prytanée national de La Flèche, le lycée Naval et l'École des pupilles de l'Air et de l'Espace.

Dans le cadre de la Loi de programmation militaire (LPM) 2019-2025, les lycées de la Défense bénéficient de 153 millions d'euros de financement, dont 26 millions programmés au profit de la rénovation des infrastructures, même après 2025.

Partager la page



Veillez autoriser le dépôt de cookies pour partager sur Facebook, LinkedIn et Twitter.

< 1 2 82 >

À la une